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Cuando me mandaron el correo me enteré del tema, normalmente cuando 

vamos al rodeo de Osorno nos juntamos con Carlos Schwalm y otros más.  

Lo que pude apreciar es que en general la gente protestaba por el 

juramento, y a Carlos lo conozco, siempre es alegador, y alegaba ahí y 

casi no lo tomábamos en cuenta por que estamos acostumbrados que él 

es alegador. Fue lo que vi, alegaba con otras personas que no sé quiénes 

eran.  

Había un ruido generalizado en las tribunas en ese momento. 

Hay unas fotos incluidas en la denuncia donde el señor Schwalm 

se para frente a la caseta del jurado. 

Si vi las fotos. 

¿Escuchó los comentarios que hizo el señor Schwalm hacia la 

caseta del jurado? 

La verdad que no, alegaba por el juramento. No sé qué palabras se usaron 

ahí. La verdad es lo que se ve ahí en las fotos. No me acuerdo de ese 

momento. Viendo las fotos me recuerdo un poco eso.  

El informe del jurado habla de manifestaciones físicas, dando 

golpes intimidantes hacia la caseta del jurado ¿Eso Ud. lo vio? 

No, eso no lo vi. Yo estaba más debajo de la caseta.  

¿Ud. no escucho el contenido o tenor de los comentarios, que 

como se señala en el informe habría habido amenazas? 

 La verdad que no. Carlos Schwalm es alegador, pero no lo creo capaz de 

amenazar a alguien. No lo escuché tampoco pero no creo que sea así.  

¿Otras personas que hayan presenciado los hechos? 

Había más gente, pero de los que me acuerdo estaba su hijo al lado.  

¿Quién estaba corriendo en ese momento cuando se paró el señor 

Schwalm? 

No recuerdo.  



¿En el rodeo estaba corriendo un pariente de él? 

Parece que Caco estaba corriendo, pero no estoy seguro y los empleados 

de él parece que no andaban, parece que al champion no pasaron.  

Si supuestamente no había familiares del señor Schwalm 

corriendo, ¿A que se referían los reclamos o protestas que él 

estaba haciendo? ¿Qué relación tenía con la gente que estaba 

corriendo? 

No tengo claro quien estaría corriendo. En forma generalizada el público 

protestaba, de eso me recuerdo harto.  

Ud. dice que estaba todo el público reclamando ¿Ud. también 

reclamó en ese momento? 

No, estábamos ahí en general sentados, era un tema generalizado, yo soy 

de Puerto Montt, no soy ni siquiera de Osorno. Solo vamos a mirar.  

Se pone fin a la declaración. 


